

Fecha 14.01.2014	Sección Política y Sociedad	Página 34
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



PAN: se soltaron los demonios

Es posible que los contendientes por la dirigencia nacional del PAN hayan subestimado a los casi 300,000 militantes reconocidos en el registro partidista.

Sólo así se explica la brutalidad con que atacan, en claro menosprecio a la inteligencia de lo que son las bases del partido, a quienes cuyo voto pretenden ganar.

Escandalosa la actitud de calderonistas y maderistas. A veces parecen dispuestos a quemar su propia casa con tal de incendiar la del adversario.

Michoacán: por fin el federalismo

Por circunstancias que desconocemos, hasta ayer el gobernador michoacano **Fausto Vallejo** solicitó formalmente el auxilio federal al firmar un convenio con el secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**.

Para alivio del gobernador, la Federación se hará cargo de la seguridad en los municipios de la zona de conflicto; además de una inversión cuantiosa en programas sociales.

Es posible que, aunque lentamente, los michoacanos empiecen a recuperar la tranquilidad. Aunque debe aclararse que eso no ocurrirá si el gobierno federal afloja el puño ahora endurecido en su trato con las bandas criminales y las autodefensas.

Seguridad social, la infraestructura

Tanto el IMSS como el ISSSTE anunciaron que más de 3,700 millones de pesos ahorrados con el sistema de adquisición de medicamentos los destinarán a inver-

sión en la infraestructura de ambas instituciones.

Sin embargo, falta un largo trecho para empezar a cerrar la brecha entre las exigencias y la realidad en materia de seguridad social. Tanto el IMSS como el ISSSTE son fundamentales para la estabilidad social y política, circunstancia que exige la búsqueda de otras vías para asegurar su viabilidad financiera.

NOTAS EN REMOLINO

La semana próxima decidirá el CEN panista si **Ricardo Anaya** permanece como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Mientras, el queretano pica piedra en su entidad natal... Quien dio señales de vida fue la ex candidata presidencial **Josefina Vázquez Mota**. Habló de los problemas de seguridad nacional. Sólo que lo hizo en las redes sociales, lo cual —pese al optimismo de muchos— le da una difusión limitada a sus puntos de vista... Quizá el gobierno federal deba registrar la versión de que algunos empresarios descontentos se disponen a ayudar financieramente a Morena... El gobierno de Querétaro no quiere perder la tranquilidad social. Ha reforzado la vigilancia en sus fronteras con Michoacán... La Sección 22 del magisterio oaxaqueño desconoció ya el convenio firmado con el gobierno de **Gabino Cué**. Va con todo contra la Sección 59. Las malas personas no cambian nunca... El dato alentador para campesinos y agricultores mexicanos es que el año pasado se redujeron sustancialmente las importaciones de maíz. Algunos dejaron de hacer negocio... El tema de la geolocalización lo resolverá la Suprema Corte, pues al fin se trata de ubicar **teléfonos móviles**, no de intervenir llamadas...

